

EDITORIAL



Empezamos este año con nuevos sueños, revitalizados por nuestro 25 aniversario en el pasado 2016. Usamos estos meses para planificar actividades, investigaciones y nuevas ofertas académicas, y para consolidar las ya vigentes: 11 carreras de grado, 15 de postgrado, 31 cursos presenciales, 12 cursos en la modalidad de educación a distancia y 14 centros de estudios, enfocados en redoblar los esfuerzos por introducir en la agenda pública la importancia que tiene la salud no solamente para el bienestar de las personas, sino para la generación de trabajo productivo y riqueza en todo el país, en sus regiones o en los distintos grupos sociales.

Este número contiene un texto que personalmente me emociona: un homenaje al gran Halfdan Mahler, a quien tuvimos por última vez en el año 2007 cuando celebramos en Alma Ata los 30 años de la histórica conferencia en la que se relanzó la estrategia de la Atención Primaria (APS). Comparto con ustedes vivencias y recuerdos inolvidables para mí.

En esta edición destacamos la sanción de la ley del uso del cannabis medicinal que establece un marco regulatorio para la investigación médica y científica del uso medicinal, terapéutico y paliativo del cannabis, y busca crear un programa nacional. En una charla con la Diputada Carolina Gaillard, una de las impulsoras del proyecto, profundizamos esta norma que, si bien no habilita el cultivo personal, permite la importación del aceite hasta que el Estado pueda producirlo.

Me enorgullece que este nuevo año de ISALUD haya comenzado con la incorporación formal de Carla Vizzotti a nuestro gran equipo de trabajo como directora del

nuevo Centro de Estudios para la Prevención y Control de Enfermedades Transmisibles (CEPyCET). Este espacio interdisciplinario favorecerá la prevención y el control de enfermedades transmisibles en la comunidad por medio de acciones de investigación, educación, comunicación social, asistencia técnica e intercambio de experiencias. Carla Vizzotti nos acompaña en este número con una columna sobre la vacuna contra el HPV.

Una de nuestras alumnas, Rocío Engstfeld, de la Licenciatura en Nutrición, nos cuenta cómo con tan solo 22 años llegó a ser reconocida por miles de personas en las redes sociales y cómo es posible cambiar la alimentación y adoptar hábitos saludables.

Ya hemos dicho que la justicia social es la razón de ser de ISALUD. Uno de los aportes que deberíamos poder hacer en este año es formular conocimientos que den sustento a nuevas propuestas para poder relanzar la estrategia de la Atención Primaria modernizada y con el aporte de las nuevas tecnologías. Además, continuar trabajando desde los Centros de Estudio y en la formación de recursos humanos de la salud que nos permitan seguir haciendo cada vez más aportes a la sociedad.

Ginés González García
RECTOR HONORARIO
UNIVERSIDAD ISALUD